

**LAMPIRAN**

## INDIKATOR KINERJA UTAMA

<b>Unit Organisasi</b>	:	<b>Deputi Bidang Informasi dan Pemasyarakatan Standardisasi</b>
<b>Tugas</b>	:	melaksanakan perumusan kebijakan di bidang informasi dan dokumentasi serta pendidikan dan pemasyarakatan standardisasi
<b>Fungsi</b>	:	a. perumusan kebijakan di bidang pengembangan, pembinaan dan pengkoordinasian pelaksanaan kegiatan pengembangan dan pendayagunaan sumberdaya informasi dan b. penyusunan rencana dan program nasional di bidang pengembangan dan pendayagunaan sumberdaya informasi dan dokumentasi, pembinaan sistem dan pelaksanaan c. pemantauan, pembinaan, pengkoordinasian, penyelenggaraan dan pengendalian kegiatan di bidang pengembangan dan pendayagunaan sumberdaya informasi dan dokumentasi d. penyelenggaraan kegiatan informasi dan dokumentasi standardisasi; e. penyelenggaraan pendidikan, pelatihan dan pemasyarakatan standardisasi.
<b>Visi 2015-2019</b>	:	Meningkatkan budaya standar di Masyarakat
<b>Misi</b>	:	Mengembangkan budaya standar, kompetensi dan sistem informasi di bidang standardisasi dan penilaian kesesuaian

TUJUAN (KL tingkat Kinerja Dampak/Impact)						SASARAN (KL tingkat Kinerja Dampak/Impact)									SUMBER DATA	PENANGGUNG JAWAB	
URAIAN	INDIKATOR	PENJELASAN/ PERHITUNGAN	Baseline/ Capaian	TARGET	SATUAN	URAIAN	INDIKATOR	PENJELASAN / PERHITUNGAN	Baseline/ Capaian	TARGET							SATUAN
			2014	2019					2014	2015	2016	2017	2018	2019			
						1	2	3							4	5	
Meningkatkan persepsi, partisipasi dan kompetensi masyarakat di bidang SPK melalui edukasi publik dan pemanfaatan sistem informasi SPK	1.Tk persepsi masyarakat terhadap standarisasi	Angka skor indeks diperoleh melalui survey dengan skala 1-5	3,35	4,5	SKOR	Meningkatnya Persepsi, partisipasi dan kompetensi Masyarakat di bidang SPK melalui penyebarluasan informasi dan dokumentasi, pendidikan, pelatihan serta pemasyarakatan	1. Tk persepsi terhadap standarisasi dari konsumen, pelaku usaha, regulator, dan akademisi/pakar	Angka skor indeks diperoleh melalui survei dengan skala 1-5	3.35	3.35	3.40	3.60	3.80	4	skor	Survei	Kepala BSN/Deputi IPS
	2.Persentase peningkatan masyarakat yang berpartisipasi dalam kegiatan SPK	Rumus % peningkatan Partisipasi masyarakat yang berpartisipasi dalam kegiatan SPK : $P = \left\{ \frac{X_n - X_{n-1}}{X_{n-1}} \right\} \times 100\%$ <p>Keterangan:  P: Presentase peningkatan  n: tahun berjalan  n-1: tahun sebelumnya  Xn: jml partisipasi msy dlm keg. SPK dalam tahun berjalan yang terdiri dari:  a. jmh masy yang berpartisipasi dalam pengembangan SNI (konseptor, komtek, TAS, MASTAN), Itbang dan kerjasama di bidang SPK  b. jmh masy yang berpartisipasi dalam penerapan SNI dan penilaian kesesuaian (penerap SNI, pembina penerapan SNI, auditor/asesor, sdm di LPK)  c. jml masyarakat yang berpartisipasi di dalam pemanfaatan informasi, diklat dan pemasyarakatan SPK I30</p>	1.300.000	50	persen		2.Persentase peningkatan masyarakat yang berpartisipasi dalam pemanfaatan informasi, diklat dan pemasyarakatan SPK	Rumus % peningkatan Partisipasi masyarakat yang berpartisipasi dalam kegiatan SPK : $P = \left\{ \frac{X_n - X_{n-1}}{X_{n-1}} \right\} \times 100\%$ <p>Keterangan:  P: Presentase peningkatan  n: tahun berjalan  n-1: tahun sebelumnya  Xn: jml partisipasi msy dlm keg. SPK dalam tahun berjalan yang terdiri dari:  a. jmh masy yang berpartisipasi dalam pengembangan SNI (konseptor, komtek, TAS, MASTAN), Itbang dan kerjasama di bidang SPK  b. jmh masy yang berpartisipasi dalam penerapan SNI dan penilaian kesesuaian (penerap SNI, pembina penerapan SNI, auditor/asesor, sdm di LPK)  c. jml masyarakat yang berpartisipasi di dalam pemanfaatan informasi, diklat dan pemasyarakatan SPK I30</p>	1.300.000	+10%	20%	30%	40%	50%	persen	BSN	Kepala BSN/Deputi IPS
	3. Prosentase peningkatan jumlah SDM yang kompeten di bidang SPK	Rumus % peningkatan jumlah SDM yang kompeten di bidang SPK : $P = \left\{ \frac{Y_n - Y_{n-1}}{Y_{n-1}} \right\} \times 100\%$ <p>Keterangan:  P: Presentase peningkatan  n: tahun berjalan  n-1: tahun sebelumnya  Yn: jml SDM yang mengikuti diklat, seminar, bimbingan dan pendampingan di bidang SPK yang diselenggarakan oleh BSN dan atau bersama mitra BSN serta mendapat sertifikat dari BSN.</p>	4.570	50	persen		3.Prosentase peningkatan jumlah SDM yang kompeten di bidang SPK	Rumus % peningkatan jumlah SDM yang kompeten di bidang SPK : $P = \left\{ \frac{Y_n - Y_{n-1}}{Y_{n-1}} \right\} \times 100\%$ <p>Keterangan:  P: Presentase peningkatan  n: tahun berjalan  n-1: tahun sebelumnya  Yn: jml SDM yang mengikuti diklat, seminar, bimbingan dan pendampingan di bidang SPK yang diselenggarakan oleh BSN dan atau bersama mitra BSN serta mendapat sertifikat dari BSN.</p>	4570	+10%	20%	30%	40%	50%	persen	BSN, Direktori LSP	Deputi IPS